

青龍楽校（水辺の楽校）ニュース

No.159(2013.5) 発行:青龍楽校利活用委員会

青龍楽校少年団開校式



5月18日(土)青龍楽校少年団の開校式が行われました。平成25年度は83名の申し込みがあり、開校式には71名の団員が参加。少年団の団長と副団長の選出では、たくさんの団員が自ら手をあげてくれて、団長には下妻小6年の新村祐翔さん、副団長には下妻小6年の品田桜子さんが決まり、少年団としての最初の活動として河川敷のゴミ拾い、広場遊びのジャンケンチャンピオンゲームと紙ひこうき飛ばしでは、さっそく団長・副団長が先頭に立って団員をまとめてくれました。とても頼りになる団長・副団長!!3月までの活動でも活躍してくれると思います。一年間みんなで楽しく活動できるように、よろしくお願いします。



河川敷にはマナーを守れない人たちが捨てていったゴミがたくさん落ちているよ!川はゴミ箱じゃないよ!ちゃんと持ちかえろう!!



団長・副団長が決まりました。



ジャンケンチャンピオンゲームでチャンピオンになったよ!!



ジャンケンチャンピオンゲームで列の先頭になれるのはだれかな?



誰が一番遠くまで紙ひこうきをとばせるかな?せ〜のっ!!



どうやって折ればいいのか?